

## 6.2. COMENTARIOS DE MANDANTES

[CMF10]

Con fecha 29 de abril de 2022, el Ministro de Hacienda y la Ministra de Minería asistieron a la Junta Ordinaria de Accionistas de Codelco, en su carácter de delegados del Presidente de la República para ejercer las facultades equivalentes a la de accionistas. En la oportunidad, emitieron los siguientes comentarios:

- 1 El señor ministro de Hacienda se interesó por el cumplimiento de las metas en materia ambiental y conocer el clima laboral al interior de la Corporación
- 2 La señora ministra de Minería destacó la importancia del Proyecto Desaladora y la relación con los proveedores de Codelco
- 3 Ambos ministros felicitaron los resultados obtenidos por Codelco durante el año 2021, a pesar de la contingencia y las restricciones sanitarias, y aprobaron por unanimidad la memoria, el balance y los estados financieros de Codelco del año 2021

